

Vingt-deux diplômés à la HEG Arc



Les titres ont été récemment remis dans les locaux de la HEG Arc, à Neuchâtel. KEY

LQJ

FORMATION CONTINUE La Haute école de gestion Arc a récemment remis ses titres en formation continue. Ils sont 22 étudiants du Jura et du Jura bernois à sortir diplômés de cette volée.

Formation «grand public»

La formation continue «grand public» de la HEG Arc est destinée aux personnes qui souhaitent poursuivre leur développement professionnel en approfondissant leur champ de compétence ou bien acquérir de nouvelles connaissances d'un sujet situé en dehors de leur domaine d'expertise. Assurances sociales, droit du travail, marketing, médias sociaux, ressources humaines, informatique durable ou encore initiation au russe, apprentissage de la voix comme outil de communication et neuromarketing sont parmi les thèmes d'études proposés aux étudiants.